
做微信营销的人，只是用微信做广告，就玩完了！
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关键词：微信营销

内容概要：

微信营销在做时，很多人感觉朋友圈是一个不错的选择。答案是肯定的，做微信营销，用朋友圈效果是很好，然而，微信营销在做
朋友圈的时候应该怎么去做呢？做微信营销的成功人士那么多，我们做微信营销是否如成功案例一样触手可及？在微博时代过来的
人都清楚当时...

正文：

微信营销在做时，很多人感觉朋友圈是一个不错的选择。答案是肯定的，做微信营销，用朋友圈效果是很好，然而，微信营销在做
朋友圈的时候应该怎么去做呢？做微信营销的成功人士那么多，我们做微信营销是否如成功案例一样触手可及？ 

 

在微博时代过来的人都清楚当时微博培训又是多么的鼎盛，而微信似乎又在重复其中的路子，是否有效果?可以肯定的说有;那么是
否有想象的效果，肯定的说不能;是否能够救活我的企业，是否能够促进我企业周转，难。个体的成功不能抹杀大众成功的可能，
而也不能把它强加于大众身上，否则必然重走微博的路子，而这腾讯是不会允许，所以从这种方向上面腾讯会严格把关，微信营销
是一时的营销，是昙花一现，当然如果定位不同，也可以说为一种营销的话，那就不是昙花一现而是长久存在，并且是腾讯无限欢
迎与坚持的。 

一群微信营销的“大师们”被揭露了，而一群微信朋友圈的“大师们”也露头，前者被曝光以及被质疑源于微信的最新版本导致了
所谓的微信营销开始变成一堆无用的东西，而衍生出来的微信朋友圈营销有顺应落地接替微信公众平台的路子了，至今本人也觉得
有点不可思议，微信朋友圈营销就是为了取代公众帐号营销的泡沫，而这又造成一个泡沫，本人也只能说，微信朋友圈营销，其实
就是“大师们”的营销的产物，一个泡沫，一个在不久将会无用的泡沫。为什么这么说，我们从三个角度来分析吧：平台所有者、
用户、大师们。 

微信是腾讯的一个产物，所以整个平台都是腾讯说了算，但是有很多人也会认为微信会跟微博一样，会妥协，会认同，那么这样子
的观点会害了你，首先腾讯很少会从用户着想，提升用户体验，根本的目的也是为了赚钱;二是微信跟微博不同，微博是媒体属性
强的社交平台，而微信则不是，用比喻来说的话，微博相当于以前风光无限的央视，而微信就像以前地方电视台，一个是影响全国
的频道，一个是地方频道，你说想要将一个信息发布到地方频道要影响全国的话，需要多少的努力以及发酵还有合作啊，所以微博
与微信亦然，对于平台者而言，前者很难改变，而后者则轻而易举，看看最近微信的风波、微信各种的改动，他们会听取我们的意
见吗?会听从营销者的意见吗?答案很明显。第三、微信明确了打击营销份子，那么在每一种曝光的方法以及手段后，必然会造成腾
讯无情的封杀，而对于很多人而言，是一笔很大的损失，所以如果有把握最快最短的时间赚到想要的话，那可以快速的做，如果是
要等时间发酵的话，那么还是一边做，一边观摩，不要把命都放上去了。 
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